

Interpellation écrite du 6 juin 2017 de Mme Ariane Arlotti: «Lutte contre le sexisme. Que fait la Ville de Genève chez elle?»

Considérant:

- que nous subissons toujours le patriarcat structurel et le sexisme dans notre société;
- les efforts faits depuis des années par le Conseil administratif de la Ville de Genève pour lutter contre toutes les formes de discrimination,

quel est aujourd'hui l'état des lieux en termes de sensibilisation auprès des employés de tous les départements de la Ville ou au sein des institutions et du Conseil municipal? Pour quels résultats? Existe-t-il un bureau des plaintes?